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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO COMITÊ DE 

GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO DAS ANTAS, 

BACIAS CONTÍGUAS E AFLUENTES CATARINENSES DO RIO PEPERI-

GUAÇU 

Aos doze dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, as 13h30, estiveram reunidos em 

videoconferência, utilizando-se para tanto o software Google Meet, com link de acesso, 

meet.google.com/zkz-gdok-qxy, os representantes das organizações-membro do Comitê de 

Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio das Antas,  Bacias Contíguas e Afluentes Catarinenses 

do Rio Peperi-guaçu para deliberar sobre o Edital de Convocação 01/2023 Assembleia Geral 

Ordinária-AGO. O Presidente do Comitê Antas e  Afluentes do Peperi-guaçu Sr. Anderson Clayton 

Rhoden, representante Titular da UCEFF cumprimentou a todos e agradeceu a presença. Passou a 

palavra para a bolsista da UNC Srta. Alessandra Kieling para que realizasse a chamada dos presentes 

para verificação de quórum mínimo. Verificado o quórum, o Presidente passou a palavra para o 

Secretário Executivo do Comitê Antas e Afluentes do Peperi-guaçu Sr. Clístenes Antônio 

Guadagnin, representante Titular da Epagri, para que procedesse a leitura do Edital 01/2023 da 

Assembleia Geral Ordinária. Na sequência o Presidente informou a plenária que por uma questão 

de ordem, se faz necessário uma inversão nos itens de pauta ficando: Item 10 da pauta-Trâmites do 

Processo Eleitoral 2023-2024; Item 11 da pauta- Prorrogação do mandato da atual diretoria do 

Comitê e Item 12 da pauta- Discussão e Definição do Calendário de reuniões 2023. Na sequência o 

Presidente, deliberou para a votação da concordância da plenária na inversão da ordem do dia. 

Inversão aprovada. Na sequência, a bolsista da UNC Srta. Alessandra Kieling passou para o (item 

2 da pauta) onde efetuou a leitura dos ofícios de substituição de membro representante das 

organizações-membro do Comitê Antas e Afluentes do Peperi-guaçu que são: CT/ 1413 de 1º de 

novembro de 2021 (CASAN), nomeando o Sr. Vitor Alberto Borges de Gouveia como representante 

Titular; Ofício N° 162/2023 de 31 de março de 2023 (PMA) nomeando o Sr. Renan Berlanda como 

representante Suplente; Ofício N° 044/2023 de 30 de março de 2023 (Município de Bandeirante) 

nomeando o Sr. Carlos Alexandre Bianchi com representante Suplente; Ofício Nº 265 de março de 

2023 (Seara Alimentos Ltda) nomeando a Sr.ª Jaíne Flach Führ como representante Suplente; Oficio 

Nº 05/2023 de 31 de março de 2023 (Sindicato dos Produtores Rurais de São Miguel do Oeste) 

nomeando a Sr.ª Crisline Calasans como representante Titular. Na sequência, o Presidente 

encaminhou para o (item 3 da pauta) Aprovação da Ata da Assembleia Geral Ordinária de 16 de 

novembro de 2021, sugerindo a dispensa da leitura uma vez que os representantes receberam o 

conteúdo antecipadamente. Dispensa da leitura aprovada. Na sequência o Presidente deliberou para 

a votação da aprovação da Ata da Assembleia Geral Ordinária realizada em 16 de novembro de 

2021. Ata aprovada.  Na sequência o Presidente passou para o item (item 4 da pauta) Prestação de 

contas do ano de 2022. Passou a palavra para a bolsista da UNC Srta. Alessandra Kieling onde 

informou a plenária que o Comitê Antas e Afluentes do Peperi-guaçu não recebeu e não utilizou 

recursos financeiros no ano de 2022. Sobre o (item 5 da pauta) Relatório de atividades do ano de 

2022, a bolsista esclareceu que em razão da inatividade da entidade executivas no ano de 2022, 
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impossibilitando o apoio técnico e executivo ao Comitê, não foram realizadas as Assembleias 

Gerais, as reuniões da Câmara Técnica instaladas no Comitê Antas e Afluentes do Peperi-guçu, os 

cursos e capacitações, entretanto, registrou atividades promovidas por outras instituições parceiras 

e que contaram com a participação do Presidente Rhoden em  palestra  realizada pela Defesa Civil 

na Câmara de Vereadores de SMO e a participação em reuniões do Comitê do Rio Uruguai. 

Registrou a participação do  Secretário Executivo Guadagnin  em 10 reuniões do COMDEMA SMO 

representando o Comitê Antas e Afluentes do Peperi-guaçu em 2022; Também neste ano realizou 

12 palestras pela Epagri no qual apresentou informações e dados sobre recursos hídricos, quantidade 

e qualidade de água disponível na região, demanda de água para atividades agropecuárias, 

fragilidades e impactos sobre os recursos hídricos na região do Extremo Oeste Catarinense e 

propostas de ações para mitigação dos impactos sobre os recursos hídricos, captação - 

armazenamento - reservação - disponibilização de água para as principais demandas de uso na 

região. Na sequência, o Presidente deliberou para a votação da aprovação do Relatório de atividades 

2022. Relatório aprovado. Dando continuidade, o Presidente passou para o (item 6 da pauta) 

Apresentação da nova Entidade Executiva e escopo do projeto. Passou a palavra para o Coordenador 

Geral do projeto de Assessoramento aos Comitês do Grupo Uruguai Sr. Jairo Marchesan que 

cumprimentou a todos, destacou a importância da nossa relação com as águas e o futuro das mesmas. 

Fez uma breve contextualização do histórico do projeto, apresentou o escopo e a equipe do projeto. 

Na sequência o Presidente passou para (item 7 da pauta) Apresentação e votação do Plano de 

Trabalho do ano de 2023. Passou a palavra para Coordenador Técnico do projeto, Sr. Eduardo 

Hermes Silva que apresentou o Plano de Trabalho para o ano de 2023, reforçando o principal 

objetivo que é o assessoramento e promoção do fortalecimento do Comitê. Não havendo 

manifestações, o Presidente, deliberou para aprovação. Plano de Trabalho do ano de 2023 aprovado. 

Seguindo, o Presidente passou para (item 8 da pauta) Apresentação e votação do Plano de 

Comunicação e Mobilização Social. Passou a palavra para a bolsista Alessandra que apresentou o 

Plano. O Sr. Clístenes Antônio Guadagnin, representante Titular da Epagri, o Sr. Anderson Clayton 

Rhoden, representante Titular da UCEFF e a  Srª Dolores Wolschick representante Titular do IFSC, 

manifestaram-se sugerindo a alteração da quantidade de matérias publicadas no site águas página 

do SIRHESC. Após a manifestação dos presentes, o Presidente  deliberou para aprovação do Plano 

de Comunicação e Mobilização Social para o ano de 2023. Plano aprovado com alteração na 

quantidade de matérias publicadas no SIRHESC de 36 para 24. Na  sequência  foi apresentado o 

(item 9 da pauta) Apresentação e votação do Plano de Capacitação para o ano de 2023. Não 

havendo manifestações, o Presidente, deliberou para aprovação. Plano aprovado  com os temas: 1- 

Monitoramento hidrológico e eventos extremos: base de dados, sistemas digitais de alerta e o papel 

do Comitê previsto para o mês de maio de 2023; 2- O enquadramento dos corpos de água: 

instrumento de gestão e planejamento de recursos hídricos previsto para o mês de julho de 2023 e  

3- Outorga de direito de uso da água: bases legais, sistemas e o papel do usuário e Comitê previsto 

para o mês de outubro de 2023. Na sequência, o Presidente apresentou o (item 10 da pauta) 

Prorrogação do mandato da atual diretoria do Comitê.  Passou a palavra para a bolsista Alessandra 

para leitura da Resolução 21 de 08 de março de 2023,  que  designa ad referendum a composição da 

Presidência e Secretaria Executiva do Comitê Antas e Afluentes do Peperi-guaçu para mandato 

suplementar até que seja realizado o processo eleitoral. Não havendo manifestação, o Presidente 

deliberou para aprovação. Resolução 21 de 08 de março de 2023 aprovada. Na sequência o 

Presidente apresentou o (item 11 da pauta) Trâmites do processo eleitoral. Passou a palavra para a 

bolsista Alessandra para que explicasse o processo eleitoral e a leitura da Resolução 22 de 12 de 

abril de 2023 que Estabelece Comissão Eleitoral para condução do processo de preenchimento dos 

cargos da Presidência e da Secretaria Executiva para o mandato de 2023-2025.  Após manifestação 

dos presentes ficou definido: Presidente da Comissão eleitoral o Sr. Gilberto Luiz Mileski,  

representante Titular da  CELESC; 1º Secretário a  Srª Dolores Wolschick, representante Titular do 

IFSC e 2º Secretário o Sr. Edgar Alfredo Dittmar, representante Suplente do IMA. Dando sequência, 

o Presidente deliberou para a aprovação. Resolução 22 de 12 de abril de 2023  aprovada. Na  

sequencia  foi apresentado o (item 12 da pauta) Discussão e Definição do calendário de reuniõs 

para o ano de  2023, onde ficou definida a data de 24 de maio de 2023 para a realização da AGO 

Eleitoral e a data de 08 de novembro de 2023 para a realização da última AGO do ano. Na sequência 
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o Presidente apresentou o (item 13 da pauta) Adequação das Câmaras Técnicas. Passou a palavra 

para a bolsista que apresentou a Resolução 23 de 12 de abril de 2023 que dispõe sobre a criação da  

Câmara Técnica para assuntos Institucionais e Administrativos (CTAIA) e a Resolução 24 de 12 de 

abril de 2023 que estabelece  a composição da CTAIA. Não havendo manifestação, o Presidente 

deliberou para aprovação. Resolução n. 23 de 12 de abril de 2023 e Resolução n. 24 de 12 de abril 

de 2023 aprovadas.  O Presidente agradeceu a presença de todos, falou sobre o Plano de recursos 

Hídricos e a importância do Comitê como parlamento das águas para as adversidades que virão. O  

Sr. Clístenes Antônio Guadagnin, Secretário Executivo representante Titular da Epagri, agradeceu 

a presença de todos, ressaltou que é importante e necessária  a retomada das atividades neste novo 

momento do Comitê. Não havendo mais  nada a tratar,  a reunião foi encerrada e eu Alessandra 

Kieling, bolsista da UNC lavrei a presente ata que segue assinada pelo Presidente e por mim, 

acompanhada da lista dos presentes que são: Anderson Clayton Rhoden (UCEFF), Fabiano Cezar 

Galeazzi (CBMSC), Edgar Alfredo Dittmar (IMA), Francieli Brusco de Oliveira (Prefeitura Flor do 

Sertão), Priscila Stocco Theodoro (UNC), Murilo Anzanello Nichele (UNC), Paula Andrea 

Stringhini (Prefeitura Municipal de Bandeirante), Pablo Alexandre Nilson (COOPERALFA), Renan 

Berlanda (PMA), Jairo Marchesan (UNC), Darli Bortoli (Aurora Alimentos), Iara Salete Vezaro 

(UNC), Caroline Brocardo (UNC), Amarildo Minela (Auriverde), Clístenes Antônio Guadagnin 

(EPAGRI), João Carlos Biasibetti (AGROEC), Jaíne Flach Führ (Seara Alimentos), Noeli Berté 

(Câmara de Vereadores de São Miguel do Oeste), Josiane Sehn ( Núcleo regional do extremo oeste 

Catarinense de criadores de suínos), Fernanda Maria Haiduk (UNC), Dolores Wolschick (IFSC), 

Crisline Calasans (SPRS), Douglas César Patel (CREA), Eusebio Anuar Tavares (Prefeitura de 

Itapiranga), Gilberto Luiz Mileski (CELESC), Marcos Dalla Porta (Instituto Catuetê), Vitor Alberto 

Borges de Gouveia (CASAN). 

 

 

 

 

Anderson Clayton Rhoden 

Presidente do Comitê Antas e Afluentes do Rio Peperi-guaçu 
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Bolsista de Gestão de Recursos Hídricos UNC 
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